

MÄNNER

... gehören nicht ins
FRAUENGEFÄNGNIS

Auch in Deutschland sitzen Männer, die sich als Frau bezeichnen, in Frauengefängnissen. Die weiblichen Gefangenen und Beschäftigten sind gezwungen, sie als Frauen zu behandeln – trotz ihrer körperlichen Überlegenheit und Unterschiede. Frauen im Gefängnis, häufig Opfer von sexueller Gewalt und Missbrauch, sind ihnen dort ausgeliefert.

Die schwarz-rote Bundesregierung will 2026 das sogenannte Selbstbestimmungsgesetz der Ampelparteien evaluieren. Lasst sie wissen, dass Männer im Frauengefängnis nichts zu suchen haben!

Eine Aktion des Arbeitskreises Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (Mail: AK-GRF-post@gmx.de)

Bitte ausreichend frankieren